

RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs.

Je vous annonçais, l'an passé, que nous retrouvions peu à peu, une santé financière. C'est avec un très grand plaisir que je vous le confirme et que je suis même en mesure, aujourd'hui, de vous certifier que, non seulement nous sommes à l'équilibre, mais que nous avons reconstitué notre fond associatif. Ce qui est impératif pour une association employeur telle que la nôtre.

C'est en grande partie grâce à vous tous, par la confiance que vous n'avez cessé de nous accorder que nous avons réussi à surmonter nos difficultés. Le soutien et l'implication active et sans faille, de tous nos adhérents bénévoles ont contribué à ce redressement. Cette contribution est essentielle pour que notre association puisse exister. Je tiens donc, à les remercier tous très chaleureusement.

Notre objectif est de favoriser l'accès à la culture et aux loisirs à un plus grand nombre de clétiens. Pour ce faire, nous avons, cette saison, une nouvelle politique tarifaire revue à la baisse. Les cotisations de nombreuses activités ont ainsi diminué sensiblement, Jusqu'à -50 € pour certaines. Nous comptons amplifier cette politique de réduction des tarifs dans la mesure où nos moyens le permettront.

Dans ce même objectif, pendant les vacances scolaires nous proposons des stages destinés aux enfants et aux jeunes, partiellement financés par la MJC : (stages scientifiques / origami / cirque et bientôt magie) pour 20€ la semaine. Ces stages connaissent un succès grandissant. Un plus grand nombre d'enfants qui restent sur la ville pendant les vacances ont ainsi accès à des loisirs ludiques et culturels.

La MJC organise et finance une journée d'improvisation théâtrale en direction de nos jeunes avec des animateurs intervenants extérieurs ainsi que des équipes invitées de Beauvais, Rambouillet et Plaisir. La journée se terminera par une soirée spectacle impro sur scène.

Nous pouvons maintenant envisager d'autres projets culturels qui permettront de mettre en lumière les talents de nos ateliers. Exemple : un événement sur 2 jours autour du Grand Siècle de Versailles pour la saison prochaine, en partenariat avec la Mairie et avec plusieurs associations de notre ville. Nos ateliers théâtre, impro juniors et musique trouveront toute leur place dans un tel événement.

Le royaume du jeu prend chaque année un peu plus d'ampleur. Il a maintenant lieu sur 2 jours et accueillera de nouvelles associations partenaires.

A plus court terme, nous préparons les 50 ans de la MJC qui se dérouleront dans le cadre des talents clétiens du 6 au 10 juin 2018. La journée anniversaire, ouverte à tous, aura lieu le 9 juin et sera le temps fort de la semaine. L'occasion pour tous nos ateliers de montrer et faire se croiser leurs talents pour un meilleur partage de la culture ou des loisirs. L'occasion pour vous de découvrir la richesse et la diversité de nos activités. Nous clôturerons cette journée par un dîner spectacle.

Nos préoccupations financières derrière nous, nous pouvons nous consacrer pleinement à notre mission qui est de favoriser toujours plus, les moments d'échange et d'accompagnement de projets. Venez rejoindre notre équipe de bénévoles, notre MJC doit plus que jamais être un lieu de convivialité incontournable pour tous sur notre ville.